

Erwerb und Abbruch des „Müller-Anwesens“

(Amberger Zeitung v. 25.08.2007/Mittelbayerische Zeitung v. 23.08.2007)

von Josef Popp

Obwohl die Arbeiten und die Finanzierung der umfangreichen Hammerschlossrenovierungen abgeschlossen sind, gehen die Arbeiten in diesem Areal weiter. So konnte der Markt Schmidmühlen noch ein Anwesen, das unmittelbar an den inneren Schlosshof angrenzt, in den letzten Monaten erwerben. Dieses ehemalige Wohnhaus sowie einige Nebengebäude werden in den nächsten Wochen abgerissen. Dies, so informierte Bürgermeister Peter Braun ist mit Schwierigkeiten verbunden, da das Abbruchmaterial durch den engen Hammerschlossstorbogen abtransportiert werden muss. Es wird – so die derzeitige Planung - eine Grünanlage entstehen, die für Freiluftveranstaltungen (Messen oder Konzerte) genutzt werden kann.



(Bericht vom 30.10.2007)

Die beiden kleineren Nebengebäude sind schon fast beseitigt, am ehemaligen Wohnhaus wurde der Dachstuhl bereits entfernt. Zudem wurde das Gebäude schon teilweise entkernt.

Der völlige Abbruch des Gebäudes soll in den nächsten Tagen erfolgen. Die Arbeiten werden zum größten Teil in Eigenregie durch den Bauhof des Marktes übernommen.

